



# Ernst und Heinrich

schwäbisch international

ERNST UND HEINRICH

**Irgendwas Isch Emmer 2.0** - oberste Schublade

Neuaufgabe des durch die Jubiläumsfeierlichkeiten nur kurz gespielten Programms und „viel zu schad, um´s nemme zum spiela“.

Deshalb jetzt neu zu erleben, frei nach dem bewährten Nachhaltigkeitsprinzip „I ka´s net furtschmeißa“.

Natürlich frisch aufpoliert und aktualisiert, entstaubt, entlaubt und gespickt mit Liedern wie: Irgendwas Isch Emmer, Ehrakäs, I Gang, Debbich, Haidanai, Blogger, der Schnäppchenhymne Schätz Amol ... u.v.m.

Dazu satirische Szenen und typischer Ernst-und-Heinrich Humor, auch genannt „gehobener Schwachsinn mit Tiefgang“, sozusagen „oberschte Schublade“.



Foto: Gudrun DeMaddalena